

El premio del eldense Vicen Muñoz recae en la jugadora Laura Hernández

12/06/2019



La novena edición del trofeo **Vicen Muñoz** a la Jugadora Más Valiosa de la Liga Guerreras Iberdrola ha recaído este año en la ilicitana **Laura Hernández**, del Elche Mustang, después del recuento de los votos de los 14 entrenadores de los equipos de la Liga Guerreras

Iberdrola y el propio eldense. En segunda posición quedó **Silvia Navarro** del Rocasa Remudas con 12 votos y **Judith Vizute** del Kh7 Bm Granollers con 10 votos.

La ilicitana además ha jugado con la Selección Española y la Valenciana.